
ECOLE ELEMENTAIRE JOLIOT CURIE

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 6 Février 2015

Enseignants présents :
Mmes Zemboulis, Fiévet, Redondo, Gomri, Souanef, Tazdaït, Pilet, Da Cunha, Lequellec, Gouello, 
Thayaparan, Guillou, , 
Mrs. Sylva, Lechaud, Gautier, Dijoux, Saldumbide.

Mme Carine Bousquet : Assistante sociale

Mme Rezzag-Bara, représentante de la mairie

Parents d’élèves présents :
Isabelle  Terrien,  Souad  Méziane,  Ouarda  Aissa,  Carine  Molenat,  Sandrine  Arfaoui-Gonzalvès, 
Chatam  Pascale,Boussekine  Ibtissem,  Lacourte  Sandra,  Sidibe  Yacine,  Pinneterre-Lassalle 
Angélique, Gras Gaëlle, Vincent Nortier

Excusés :  Sandrine Moreau 

Bilan ACDE
Mme Zemboulis présente le bilan financier de l'ACDE :
Espèces : 295,11 €    Compte:8712,59 €
Le montant de la vente des photos de classe a été de 6595 € dont 1895 € de bénéfices pour l'ACDE,

Les dépenses se répartissent entre : les dotations de l'ACDE pour chaque élève pour un montant de 
7€ par enfant cette année, l'achat de toners  pour l'imprimante, la cotisation d'assurance MAIF, une 
plastifieuse et l'achat des livres pour les prix de la grande dictée.

Une participation est à prévoir pour la réalisation d'une fresque peinte sur le mur extérieur dans la 
cour de récréation.  Il  y a une subvention de 500 € de l'académie et  une subvention du service 
culturel de la mairie. Le montant total de ce projet est d'environ 2000 €.

Événements du début Janvier :
Les évènements dramatiques de ce début d'année ont donné lieu à des discussions entre les élèves et 
les professeurs autour des valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité. 
Les principes fondamentaux de l'école de la république ont pu être abordés, l'école est un lieu 
d'éducation à la citoyenneté et d'apprentissage du respect d'autrui, 
Une vigilance a été demandée par les parents auprès des encadrants concernant les propos tenus par 
quelques enfants à la cantine ou dans les cours de récréation.
La demande est formulée auprès de la mairie pour que la devise « Liberté, Egalité et Fraternité » 
soit apposée sur la façade de l'école
Suite aux attentats et à l'augmentation du niveau d'alerte du plan vigipirate, la grille d'accès aux 
écoles maternelle et élémentaire Joliot Curie est fermée à clé en dehors des heures d'entrées et de 
sorties. Cette mesure a pour objectif l'amélioration de la sécurisation d'accès aux écoles, La 
gardienne de l'école doit permettre les accès à la demande en dehors de ces horaires.
Il est demandé à la mairie la mise en place d'un interphone permettant une ouverture à distance de 
cette grille.



Remplacement des professeurs absents :
Il  est  constaté  qu'en  cas  d'absence  de  professeurs  pour  de  courtes  durées,  il  n'y  a  aucun 
remplacement. Suite à différentes remontées de ce problème, Madame l'inspectrice  a rédigé un 
courrier nous informant qu'elle faisait le maximum avec les effectifs de remplaçants actuels. Elle 
espère que l'arrivée prochaine de professeurs en brigade permettra d'améliorer la situation.
Les  parents  d'élèves  déplorent  ce  manque  d’effectifs  et  vont  comptabiliser  les  journées  non 
remplacées, 

Fête du livre: 
La fête du livre aura lieu fin Mars/ début Avril et aura pour thème la Bande Dessinée !

Sur une semaine, il y aura une exposition des travaux réalisés en classe et une vente de livre. Une partie des  
bénéfices de la vente est reversée à l'école sous forme de dotation en livres pour la bibliothèque et les classes.

Mr Saldumbide prend en charge l'organisation de la communication vers les parents.

Fête de l'école: 
La fête de l'école aura lieu le samedi 20 Juin 2015.

L'organisation sera identique à la fête de l'année dernière à savoir :

− La 1ère partie de la fête sera le spectacle des enfants avec des chants,  théâtre  .  Le matériel  est 
demandé par le directeur avant le 11 Mars et nous devrions pouvoir en disposer plus facilement car  
la mairie met en place une nouvelle organisation des fêtes de quartiers,

− La seconde partie sera la kermesse organisée conjointement par les professeurs et les parents. Mmes 
Da Cunha (de retour de voyage scolaire le 2 juin) et Lequellec sont volontaires pour faire le relai 
avec les parents. Un mot sera mis dans les cahiers afin d'identifier les parents volontaires pour la  
tenue  des  stands.  Le  nombre  de  stands  sera  établi  en  fonction  du  nombre  de  participants.
Les jeux de l'année dernière seront réutilisés.

Cantine: 
Les parents s'étonnent du repas de substitution (nuggets/chips) servi récemment en raison d'une grève des  
cuisines centrales.

Sur ce point, lecture est faite d'une lettre de réponse concernant la nature exceptionnelle de ce repas, La  
mairie précise que ce repas de substitution ne sera pas facturé,

Les élèves  ont  fait  part  à  leurs parents d'une baisse  de qualité des repas servis.  Ces remontées  sont  en 
oppositions avec le questionnaire de satisfaction réalisé auprès du personnel de cantine et qui montre plutôt 
une tendance à l'amélioration. Pour le personnel enseignant, la qualité des repas est en adéquation avec le 
prix d'un repas de collectivité.

La mairie précise qu'un questionnaire de satisfaction destinés aux enfants sera réalisé en 2015,

Quelques représentants des parents souhaitent venir manger à la cantine prochainement afin de se faire une  
opinion.

Les parents demandent également à être prévenus à l'avance des jours de grèves de cantine.



Projet de centre de loisirs attenant à l'école Joliot Curie: 
Les études sont lancées par la mairie, Le coût approximatif de construction de ce centre est d'environ 2 M€,

Le budget prévisionnel sera soumis au vote budgétaire de Mars 2015, Si l'accord est obtenu, le nouveau 
centre de loisir pourrait ouvrir à la rentrée 2017, 

Organisation autour des rythmes scolaires: 
Un débat  à  eu lieu concernant  l'ouverture de la garderie du mercredi  après midi,  Il  est  remonté que le  
questionnaire sur ce sujet a été envoyé en Août, Seules 13 demandes ont été reçues  et la mairie n'ouvrira la  
garde du mercredi après-midi que si 20 enfants sont inscrits.

Le délai supplémentaire accordé par la mairie pour répondre à ce questionnaire n'a pas été communiqué et  
n'a donné lieu à aucun retour complémentaire.

Un nouveau questionnaire devrait être envoyé par la mairie aux parents pour la rentrée de septembre 2015,

La question est posée de la date d'envoi de ces questionnaires ainsi que de la communication des résultats. Il 
serait souhaitable que les résultats soient communiqués avant Juin afin que les parents puissent organiser les  
jours de garde des enfants.

Point divers: 
− Il est constaté qu'il n'y a pas d'éclairage devant l'entrée de l 'école. La mairie a noté ce point et l'a 
inscrit en priorité pour le prochain POT (Plan Ordinaire de Travaux).

−  La mairie a mis en place des barrières de protection des accès pompiers et a sécurisé la circulation 
piétonne autour du parking devant l'école.

- Une  concertation  nationale  sur  le  numérique  pour  l’éducation  est  lancée  sur  le  site  : 
http://ecolenumerique.education.gouv.fr/

Le conseil d'école est clos à 20h30,

Prochain Conseil d’Ecole prévu le mardi 16 juin à 18h30.


